

# シリーズ：子どもの権利 No.28 市長対談～平成 26 年度の活動を市長に報告しました～

3月の子ども会議は市長対談でした。平成 26 年度の活動「公園プロジェクト」を、パワーポイントにまとめて、竹中市長に報告しました。

## 【竹中市長からのメッセージ】

▽公園の落書きを消すことも大切だが、きれいな絵を描くという方法もある。きれいになると落書きを防げる

▽子どもすながわきしょうのころは砂川奇勝で遊んだ思い出がある

▽冒険あそび場で経験したことは、地震や災害の時に役立つと思う。アウトドアで調理をすることは、自信になる  
▽自然は子どもにとって、とても魅力的。私も子どものころ、男里川で魚とりなどして遊んでいた

▽来年度の企画をぜひ、成功させてく

ださい

## 【子ども委員の感想】

▽今年の公園めぐりは楽しかった。竹中市長に握手をしてもらった。みんな仲良く、優しく、さまざまなことをして、まあまあ遊んで、ゆっくりと、うれしいことがあった一年だった。いろいろな考え方をもって好きな事をした

▽竹中市長は優しい方で私たち子ども会議のことを真剣に考えてくれているようだった。もっともっと泉南市をよくしたい

▽1年間いろいろあった。中学生になっ

てなかなか来られなかったけれど、次も入るよ。「発表する」機会をつくってくれてありがとうございました

▽竹中市長が真剣に聞いてくれたので緊張した。途中で声がかがらなくなったけど、ちゃんと言えてよかった

▽今日は竹中市長と話をしたことで、公園について言いたいことを言えし、聞きたいこともたくさん聞いてよい経験になりました。お昼もみんなで作ってお

いしかった



【問合せ】 泉南市子どもの権利に関する条例事務局（人権教育課 ☎ 483-3672 / FAX483-7306 / e-mail:jinkenkyouiku@city.sennan.lg.jp）